

BOHÈME REMIX REBIRTH OF THE COOL

QU'ILS SOIENT CALIFORNIENS, SCANDINAVES
OU BRITANNIQUES, CES APÔTRES DU COOL
RÉINTERPRÈTENT LA POÉSIE DE DÉCORS FIFTIES,
SIXTIES OU SEVENTIES. ET AGENCENT
DES COMPOSITIONS FOLK.

UPHOLDERS OF THE HIP FROM THE UK, THE US
OR SCANDINAVIA, THEY RECAPTURE THE POETRY
OF THE FIFTIES, SIXTIES AND SEVENTIES.



COMMUNE

L'art de la citation

PROFILS. Plus qu'un collectif de décorateurs, Commune est un laboratoire d'idées basé en Californie qui opère dans l'édition, le graphisme et la photographie contemporaine, tout en réalisant un grand nombre de projets d'architecture intérieure très remarquables. Ce fut le cas du Ace Hotel de Palm Springs, de la boutique Opening Ceremony de Tokyo et, plus récemment, du très couru Standard Hotel de New York.

STYLE. Commune synthétise le meilleur du style californien, ses couleurs, ses matériaux naturels, ses clips d'outil aux cultures locales, son esprit. Ils renvoient aussi aux références qu'on aime : Tony Duquette, Donald Judd version Marfa ou encore Piet Hein Eek.

PROJETS. Sont en cours de réhabilitation un restaurant, une maison à Hollywood, une ferme sur les hauteurs de Santa Monica et un ranch à Ojai, S.P.

Artful allusions

PROFILS. More than an interior design group, Commune is a California-based creative lab active in publishing, graphics and contemporary photography, at the same time creating a constant stream of high-profile interiors. Examples include the Ace Hotel in Palm Springs, the Opening Ceremony store in Tokyo and, most recently, New York's ultra-trendy The Standard Hotel.

STYLE. Commune amalgamates the best of the Californian style, with its casual attitude, sunny colors, natural materials, ethnic influences, and references that never fail to please: Tony Duquette, Donald Judd in Marfa, Piet Hein Eek.

PROJECTS. Current Commune commissions include a restaurant, a house in Hollywood, a farm in the Santa Monica hills and a ranch in Ojai, S.P.



À gauche et à droite, une maison à Los Angeles.
Left and right, a private home in Los Angeles.

